



Síntesis de medios

Fecha: 28 de agosto de 2020

Primeras Planas

Acusan gobernadores desdén presidencial
Operan rifa del avión en Pemex; promueven y dan “cachitos”
La CNDH se fractura por caso Iguala
Cancelarán 10 subsecretarías a partir del 1 de septiembre
AMLO: habrá juicio y castigo si AHMSA no repara el daño
Morena y aliados traban dar control de Cámara a PRI en año clave para 4T
Morena compra sede en 600 mdp
Chatarra ambulante
Tardará hasta seis años recuperación: Banxico

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Otorgará el Congreso más atribuciones a C5 y alcaldías para indagar ilícitos

Las comisiones unidas de Atención Especial a Víctimas y de Seguridad Ciudadana del Congreso aprobaron un punto de acuerdo, propuesto por el diputado Guillermo Lerdo de Tejada, para solicitar a la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas asumir las medidas de asistencia, reparación integral del daño a las víctimas indirectas en el atentado contra el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [La Jornada](#) Sin mención: [Excélsior](#)

Columna Línea 13: Aprueban convocatoria

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la Ciudad aprobó la convocatoria a la Medalla al Mérito Policial. Además de los reconocimientos a los elementos policiacos que propondrán las instituciones de seguridad de la CDMX, se entregarán las distinciones a los elementos policiacos caídos en la agresión de que fue objeto el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. [Contra Réplica](#)

Pagó con billetes falsos y lo detienen

Un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras intentar comprar algunos productos y pagar con billetes falsos, en un negocio ubicado en la colonia Porvenir, Alcaldía Azcapotzalco, luego de que el dueño del establecimiento solicitó el apoyo de los oficiales a través de un botón de auxilio. [La Prensa](#)

Atoran a tres por asalto a usuarios de transporte

En una rápida acción derivada de los constantes patrullajes y puntos de revisión del Operativo “Pasajero Seguro”, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a tres personas por su probable responsabilidad en el robo a usuarios de transporte público en la Colonia Ángeles Apanoaya en Iztapalapa. [Ovaciones](#)

Atrapan a ladrón y lo golpean hasta sangrar tras robar a una pasajera sus pertenencias

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron solicitados luego de que residentes de la colonia Tepalcates, en Iztapalapa, golpearon a un sujeto de 23 años, quien momentos antes robó objetos de valor a una mujer a bordo de un microbús. El sujeto fue rescatado de la agresión y la víctima solicitó a los policías proceder legalmente. [La Jornada](#)

Intentan secuestrar japonés en Coyoacán

La denuncia oportuna ayudo a que elementos de la **SSC**, detuviera a una mujer que probablemente participó en un intento de secuestro y extorsión en contra de un ciudadano originario de Japón, en Calle Mariquita Sánchez, Colonia CTM Culhuacán Sección VI, Alcaldía Coyoacan, la responsable fue identificada por el afectado y presentada ante el MP. [Ovaciones](#)

Balacera en vivienda deja un menor de edad muerto

Elementos de la **SSC** detuvieron a dos jóvenes probables responsables del deceso de un menor de edad y de ocasionar varias heridas por arma de fuego a uno más, al interior de una vecindad que se presume es un punto de venta de droga, ubicada en calle Basilio Arévalo, Colonia Ejercito del Oriente, Alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Rescatan a 1,200 menores de fraudes y extorsión

Durante la pandemia se detectó que mil 200 menores eran víctimas de cibercriminales, principalmente defraudadores y acosadores sexuales. En la mayoría de casos el llamado de auxilio fue generado por los menores que sufrieron el delito; reportaron y proporcionaron datos para lograr el rescate cibernético de los menores en casos de fraude, señaló **Edmundo Daniel Silva**, integrante la **Policía Cibernética de la CDMX**. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

Fecha: 28 de agosto de 2020

Entrarán policías a domicilios en casos de maltrato animal

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México aprobaron por unanimidad modificaciones a la iniciativa que adiciona la Ley de Protección a los Animales de la CDMX, relativo a las funciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizadas a través de la Brigada de Vigilancia Animal lo que permitiría rescatar animales que se encuentren en situación de maltrato en casas, vehículos y terrenos baldíos, a fin de preservar la vida e integridad de estos seres no humanos. [Ovaciones](#)

Columna Línea 13: Podrán rescatar en domicilios animales maltratados

Los diputados que integran la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso local aprobaron por unanimidad, una reforma a la ley, misma que faculta a la **BVA de la Policía capitalina** para irrumpir en domicilios y rescatar de ellos a animales en abandono o que sufran de violencia. Para que este supuesto se concrete, los elementos policiacos deberán contar con datos ciertos, derivados de una percepción directa. [Contra Réplica](#)

Suspenden otra vez torre ilegal

El Invea, con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, llevó a cabo este jueves la reposición de sellos de suspensión de actividades en la obra denominada "Presa Anzaldo, en Boulevard Adolfo Ruiz Cortines 3042, Colonia San Jerónimo Aculco, en Álvaro Obregón. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#)

Muere abuelito atropellado en Canal de Miramontes

El conductor de una camioneta de carga arrolló a un hombre de la tercera edad, en Canal de Miramontes, Colonia Prados Coyoacán. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el carril de extrema izquierda de la avenida y resguardaron la unidad involucrada. Los uniformados sostuvieron que se logró la detención del chofer responsable, sin embargo, testigos del hecho refirieron lo contrario; dijeron con firmeza que vieron cuando el conductor se retiró a pie. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Usan en obra antimotines

Habitantes de Xoco y Santa Cruz Atoyac encontraron en Avenida Cuauhtémoc a **policías** con equipo antimotines en la ampliación de la Línea 3 del Metrobús resguardando el lugar. [Reforma](#)

Liberan calles

La Alcaldía Cuauhtémoc informó que fueron retirados más de 50 automóviles en las calles Aldama y Mina, en la Colonia Buenavista, para posteriormente enviarlos a un corralón. En el retiro de las unidades participaron trabajadores de la FGJ y agentes de Tránsito, pertenecientes a la **SSC**. [Reforma](#)

Sin luminarias hay escala en la inseguridad

La diputación panista en la capital del país denunció que el alcalde de MH, Víctor Hugo Romo, minimiza las solicitudes vecinales en tomo a iluminación y atención a la seguridad. Dentro del planteamiento que presentaron ante la Comisión Permanente y que se turnó a la **Comisión de Seguridad Ciudadana** del Poder Legislativo, fundamentaron que, en materia de alumbrado público sólo el 5 por ciento de los capitalinos considera que las calles tienen una buena iluminación. [La Prensa](#)

Defiende Sheinbaum a Fiscalía por quejas

En 2019, la CDH local recibió 177 quejas de mujeres que denunciaron algún tipo de violencia por parte del personal de la PGJ, por lo que esa dependencia se colocó en el primer sitio de señalamientos por violar los derechos humanos de las mujeres. En el informe se indica que el segundo semestre de 2019, la CDHCM, inició 42 expedientes a la PGJ, 17 al Sacmex, 15 a la **SSC**, 14 a la Secretaría de Salud y 8 al STC Metro. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Los muertos no son solamente cifras, tienen nombre

La cifra de contagios y muertos por el Covid-19 ha tomado significado en el día a día de Elvira Madrid luego de que su esposo Jaime enfermó y murió en abril. Elvira y Jaime encabezaron la Brigada Callejera, investigando en la zona de la Merced sobre trabajo sexual cuando notaron muchas injusticias, las camionetas de la policía se llevaban a las trabajadoras sexuales que no pagaban extorsión, eran golpeadas o violadas. [El Universal](#)

Temen empresarios por la inseguridad

México tiene problemas en materia de seguridad física y jurídica, lo que causa incertidumbre a las empresas alemanas, alertó Katja Dittmar, de Krombert & Shubert México, empresa dedicada a la fabricación de arneses eléctricos para la industria automotriz. [Reforma](#)

Apoyan comercio emergente

Para impulsar la seguridad y el uso responsable del espacio público, autoridades de la alcaldía de MH, vecinos, organizaciones civiles y particulares, pactaron un acuerdo relacionado al comercio informal, incluidos triciclos, surgidos por la crisis de Covid-19. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

Fecha: 28 de agosto de 2020

Rechazan por segunda vez amparar a Jesús Orta contra orden de captura

Un juez federal rechazó conocer el amparo que promovió Jesús Orta Martínez, ex secretario general de la Policía Federal, luego de que un juez declinó incompetencia, porque el ex funcionario no precisó el domicilio donde la FGR, pretendió aprehenderlo. El también ex titular de la SSC, ha promovido dos demandas de garantías contra la orden que fue librada en su contra por su presunta responsabilidad en los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícito por un desvío de 2 millones. [Milenio](#) / [El Día](#)

En julio crecieron 61% las llamadas por violencia contra mujeres: RNR

Con la pandemia se han registrado incrementos en los feminicidios, delitos sexuales y la violencia familiar, de acuerdo con los datos oficiales del **SESNSP**. Tan sólo en el mes de julio se atendieron a mil 648 personas en redes sociales y líneas telefónicas de la RNR representando un incremento del 61.10% en comparación al mes de junio de este mismo año, siendo el tercer mes con más mensajes y llamadas de auxilio, recibiendo dos solicitudes de apoyo y auxilio cada hora. [La Crónica de Hoy](#)

Detuvo a El Vaca y lo mata virus

El policía de Investigación, Mario Quintana Guerrero, con 22 años de estar activo, merecía, junto a sus compañeros, una recompensa. Tal vez un ascenso. Pero no obtuvo ni lo uno ni lo otro. Días después de capturar al autor del atentado contra el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, murió en el Hospital 1 de octubre del ISSSTE a causa de Covid-19. [El Universal](#)

Policiaco

Plomean a El Bruja en estacionamiento

Mientras acomodaba los carros de un estacionamiento, Héctor "N", de 27 años de edad, fue balaceado por un hombre, al interior del inmueble ubicado en calle Florida casi esquina con Eje I Norte, Tepito, colonia Morelos, Alcaldía Cuauhtémoc. Una alerta vía telefónica movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes alertaron a servicios médicos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Predicaba en Tepito y habitantes lo corren

El estadounidense Phillip Blair, director de la asociación religiosa Torch of Christ Ministries predicó sobre Jesús frente al altar de la Santa Muerte en Tepito, lo que provocó la molestia de los vecinos quienes lo sacaron del lugar a empellones. Las personas pidieron la intervención de la **policía** ya que se sintieron agredidos por la grabación del grupo religioso. [Excélsior](#)

Salió a la tienda y muere a tiros, en Tláhuac

Tras una llamada de emergencia por un hombre lesionado por arma de fuego, elementos de la **SSC** fueron movilizados a un domicilio ubicado en la colonia La Loma, en Tláhuac. Paramédicos llegaron al sitio, y tras realizarle una revisión al hombre, solo pudieron certificar que se encontraba sin signos vitales, por lo que nada pudieron hacer por él. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Mata a su chava porque esperaba un hijo de otro

Un hombre fue detenido por el aparente homicidio de su pareja sentimental, a la que disparó en repetidas ocasiones dentro del domicilio que compartían en Manzana 8, Lote 33, Colonia Polvorilla, Alcaldía Iztapalapa, la mujer recibía maltrato familiar debido a que esperaba un hijo de otro sujeto, en el hecho también fue detenido el hermano del agresor, quien lo ayudó a esconder el arma de fuego mientras intentaba escapar. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Pareja tóxica

Una pelea entre una pareja sentimental, derivó en la detención de la mujer, mientras el hombre fue trasladado al hospital Balbuena para su valoración, ya que después de la discusión y de agredirse físicamente con unas tijeras, el sujeto decidió saltar desde el quinto piso de su vivienda ubicada en Calle Yunque, Colonia Artes Gráficas, Alcaldía VC. La mujer fue quien pidió el apoyo policiaco al ver a su pareja herida. [El Gráfico](#)

Justicia

Ciberviolencia

La Fiscalía capitalina creó la Unidad de Atención de Ciberdelitos de Violencia de Género. Con esto las autoridades desarrollan nuevas estrategias para indagar, por lo que Ernestina Godoy indicó que urge la adaptación procesal de la dependencia y atender con perspectiva de género. [Reforma](#) / [24 Horas](#)



Síntesis de medios

Fecha: 28 de agosto de 2020

Gobierno de la Ciudad de México

Cambiar nombre a estación Zócalo es para preservar memoria histórica: Sheinbaum

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que el cambio en el nombre de la estación del Metro Zócalo a estación Zócalo-Tenochtitlán se da con el objetivo de preservar la memoria histórica de la capital. "Es el rescate de la memoria histórica. El próximo año se cumplen quinientos años de la caída de Tenochtitlán y en honor a nuestra historia previa a la conquista, estamos poniéndole al Zócalo de la Ciudad de México... recuperando su nombre original", explicó. [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

...y prohibir a reporteros investigar

El diputado local de Morena Eleazar Rubio Aldarán, revivió el tema del delito de difamación en la Ciudad de México, derogado desde 2006, y presentó una iniciativa que asegura que los periodistas no deben investigar sobre casos en proceso de investigación y tienen que limitarse a reproducir la información que emita la autoridad. [Ovaciones](#)

Gobierno de México

Feminicidios no cesan en Edomex aún con alerta de género emitido

México con alerta de género desde hace más de 5 años, encabezan las cifras de feminicidios cometidos de enero a julio del presente año, de acuerdo con datos del SESNSP. De los 80 asesinatos contra mujeres por razones de género reportados en ese periodo en el territorio estatal, 29 corresponden a 10 de las 11 alcaldías que se encuentran en la lista de localidades con violencia extrema hacia la población femenina. [La Prensa](#)

Inician trámite para enjuiciar a expresidentes

Legisladores iniciaron formalmente el trámite para realizar la consulta contra exmandatarios por actos de corrupción. La solicitud incluye la pregunta que deberá hacerse. López Obrador avaló el ejercicio, pero dijo que votará en contra de que sus antecesores vayan al banquillo. [El Sol de México](#)

Divide opiniones estrategia anticovid

A punto de cumplirse dos años del mandato del presidente AMLO, menos de la mitad de la población, 46.8 por ciento, aprueba la manera en que el gobierno de México ha manejado la pandemia del coronavirus, de acuerdo con la más reciente encuesta. [El Universal](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

Menores, target en cibercrimes



• CLAVE. La Policía Cibernética propone crear un correo electrónico que se utilice sólo para las clases.